

Dra. Wendy L. Widder, Daniel, Sesión 12, Daniel 2, 7 y 8, Opiniones sobre los cuatro imperios

© 2024 Wendy Widder y Ted Hildebrandt

Esta es la Dra. Wendy Widder y su enseñanza sobre el libro de Daniel. Esta es la sesión 12, Daniel 2, 7 y 8, Opiniones sobre los cuatro imperios.

En esta conferencia, quiero retroceder hasta Daniel 2 y luego retomar Daniel 7 y Daniel 8 y hablar sobre cómo los imperios que están representados en esos tres capítulos podrían encajar en algún tipo de sistema.

Entonces, veremos diferentes puntos de vista sobre los cuatro imperios representados en las visiones de Daniel y el sueño de Nabucodonosor. Así que hacia allí nos dirigimos. Sin embargo, antes de profundizar demasiado en eso, quiero hacer otro repaso rápido de esta historia, esta historia intertestamentaria, esta historia del segundo templo, cualquiera que sea la etiqueta que quieran darle.

Porque es realmente imposible, en primer lugar, entender muchas de estas visiones de Daniel sin una comprensión general de ellas. Y quizás aún más importante, para otros estudios que pueda tener, es imposible interpretar el Nuevo Testamento correctamente sin tener una idea de lo que sucedió durante el período del segundo templo. A menudo, al menos en el entorno en el que crecí, no estamos familiarizados con esta historia, esta historia que sucedió entre los Testamentos.

Tenemos una tendencia a llegar al final de Malaquías y pasar la página a Mateo. Simplemente asumimos que hemos pasado del final de esos eventos y ahora estamos listos para comenzar el siguiente. Pero hay alrededor de 400 años de historia en esa página que se pasa. Cuando era niño, a menudo los llamábamos los 400 años de silencio, ese período intertestamentario, 400 años de silencio, como si no hubiera voz de Dios o no hubiera sucedido nada importante en ese período de tiempo, lo cual no es en absoluto la verdad.

Así que no quiero llamarlos los 400 años de silencio. Es este período del segundo templo, su historia intertestamentaria, y es crucial para comprender a Daniel y para estudios posteriores del Nuevo Testamento. Entonces, el Antiguo Testamento termina alrededor del año 420 a.C.

El Nuevo Testamento no comienza hasta el nacimiento de Cristo. Lo pondremos aproximadamente en cero y lo mantendremos fácil. Pero durante estos 400 y tantos años, tenemos un cambio de imperio mundial, dos cambios de imperio mundial.

Pasamos de Persia al período helenístico bajo Grecia y luego a Roma. Y durante estos tres períodos, si bien la nación de Israel ha sido restaurada en su tierra y tiene un templo en funcionamiento, no es una nación independiente. Siempre son una provincia de alguien, un súbdito de algún imperio, Persia, Grecia o Roma, que va a dar forma a su historia porque nunca son su propio pueblo.

Entonces, la parte que más nos preocupa en términos del Segundo Templo y la comprensión del libro de Daniel es esta vez cuando Alejandro Magno murió, y su reino fue repartido entre sus generales. Tenemos dos generales clave, Seleuco, que tiene el control de Siria, y Ptolomeo, que tiene el control de Egipto, y siempre quieren expandir su territorio y, para lograrlo, se pelean y pelean por Palestina, la tierra de Israel. Entonces, de siglo en siglo, encontraremos esta fluctuación en control.

A veces, Seleuco tendrá el control de Palestina. A veces, los Ptolomeos tendrán el control de Palestina. Hay al menos seis guerras, las seis guerras sirias que ocurrieron entre estos dos imperios mientras se disputaban esa tierra.

Entonces, es una época tumultuosa para vivir en Palestina. Están sucediendo muchas cosas y nunca te sientes cómodo acerca de en quién confías. Si nos ponemos del lado de los Ptolomeos y luego los seléucidas toman el control, entonces tendremos que trasladarnos hacia aquí.

Hay todo tipo de facciones y desacuerdos, y todo es inestable. Es una época muy inestable. Tenga esto en cuenta mientras recuerda que estas personas han estado esperando la restauración.

Habían perdido su tierra y los profetas les habían dicho que eso iba a suceder, pero los profetas también habían dicho: Dios restaurará. Hay un futuro glorioso por delante. Pero lo que realmente terminan experimentando primero no es una época muy gloriosa.

Su templo es reconstruido. Pero la vida es difícil. Esto es tumultuoso.

Es difícil y están esperando ese futuro glorioso predicho por los profetas. Las dos fechas que son específicamente importantes dentro de esto son 167, que es cuando Antíoco IV Epífanes, un rey seléucida, profanó el templo y lo dejó inutilizable.

Y luego, en 164, un grupo de judíos se levantará bajo el mando de los Macabeos y se rebelarán y reclamarán el templo y lo volverán a dedicar. Y vuelve a estar abierto al público desde el año 164 hasta el 70 d. C., cuando es destruido por los romanos. Ese es nuestro cronograma general.

Volveremos a esto en el resto de las visiones que tiene Daniel. Entonces lo dejaré ahí. Cuando miramos el capítulo 7, Daniel tiene esta visión de cuatro bestias.

En Daniel 2, Nabucodonosor soñó con una magnífica estatua compuesta de diferentes tipos de metal. Daniel dijo que representaba reyes y reinos. Entonces, Daniel 2 y Daniel 7, a ambos lados de ese quiasma arameo, esa estructura que mantuvo unidos los capítulos arameos, tenemos un sueño y una visión de cuatro reinos terrenales siendo reemplazados por un quinto reino eterno que los destruirá, los superará. y perdurará para siempre.

Reino de Dios. La mayoría de los comentaristas piensan que los reinos representados en Daniel 2 son los mismos representados en Daniel 7. Entonces, hay acuerdo en que están hablando de los mismos reinos, en su mayor parte. Hay algunas variaciones sobre eso, pero en términos generales, hay consenso en que los cuatro reinos en Daniel 2 son los mismos cuatro reinos en Daniel 7. Pero luego llegamos a Daniel 8. Daniel 8 también representa algunos reinos.

Entonces, creo que tratar de entender los reinos requiere juntar estos tres capítulos, tratar de armar este rompecabezas. Lo que quiero hacer primero es revisar el sueño de la estatua que tuvo Nabucodonosor. Y junto a eso, voy a poner la visión de las bestias de Daniel.

Y luego voy a hablar de tres puntos de vista principales de lo que representan esos reinos. Y antes de hacerlo, permítame recomendarle un recurso. A veces, simplemente tratar de resolverlo todo es difícil.

Los gráficos me resultan increíblemente útiles. Tengo este cuadro para hablar sobre los reinos. Tengo un cuadro cuando lleguemos al capítulo 9 para hablar de las 70 semanas de Daniel.

Y surgieron de un libro que espero que todavía esté impreso porque es realmente valioso. Estoy seguro de que ya tiene una nueva portada. Esto es un poco viejo.

Zondervan publica gráficos del Antiguo Testamento. Tienen una serie completa de estos, y esta es mi copia más estropeada.

Pero tiene gráficos fabulosos que ayudan a organizar puntos de vista y perspectivas sobre las cosas. Así que lo recomiendo mucho. Bien, entonces profundicemos.

Tenemos el sueño de la estatua de Nabucodonosor. Este es Daniel 2. Y ve una cabeza de oro. Y ve un torso plateado.

Y ve un bronce. Vaya, lo siento, en realidad la sección media del torso, como quieras llamarlo. Y luego tiene piernas y pies de hierro y dedos que son de hierro y barro.

Entonces esa es la estatua que vio en su sueño. Luego, en Daniel 7, Daniel tiene una visión de cuatro bestias que surgen del mar tumultuoso. Entonces ve cuatro bestias.

La primera bestia es un león con alas de águila. Y ve un oso. Y ese oso tiene tres costillas en la boca.

Y luego ve un leopardo. Y ese leopardo tiene cuatro cabezas y cuatro alas. Y ve una cuarta bestia, que es aterradora.

No lo compara con nada. Es una bestia sin nombre. Y esta bestia tiene diez cuernos.

Y uno de esos cuernos tiene un cuerno pequeño. Volveremos a la discusión sobre el cuerno pequeño más tarde. Eso es algo separado.

Entonces, como dije, los estudiosos generalmente coinciden en que tienen el mismo referente. Entonces, lo que representa la cabeza de oro, lo representa también el león con alas de águila. La primera posición, permítanme cambiar de color, es la visión de la erudición crítica.

Básicamente, cualquier comentario que escuches que no sea evangélico, seguro, tendrá esto. Aunque algunos evangélicos también mantendrán esta opinión. Así que no quiero dejar esa distinción tan clara.

Esto se llama la visión griega. Ups, no cambié el color. Eso sigue siendo negro.

Y de hecho voy a llamar a esto griego 1. Porque hay una variación del mismo. Es Griego 2. Y se llama el punto de vista griego por su identificación del cuarto reino. Entonces, podemos llenar ese lugar de inmediato.

El cuarto reino, uno, dos, tres, cuatro, es Grecia. Y luego, a partir de ahí, avanzamos hacia atrás. Entonces la sección de bronce es Persia.

Estas cuatro cabezas y cuatro alas podrían representar cuatro reyes persas o cuatro direcciones diferentes en las que se dirigió el imperio persa. O podría ser simplemente un número de totalidad. Depende de a quién leas.

Entonces, el número de reyes, tal vez, sólo para mostrar la naturaleza expansiva del imperio. El oso se considera Media. Y voy a dejar eso de lado.

El león y la cabeza de oro están en Babilonia. Por cierto, en este primero todo el mundo está de acuerdo. El mismo Daniel le dijo a Nabucodonosor que él era la cabeza de oro, ¿verdad? Esta representación en Daniel 7 de un león al que le arrancan las alas, y luego el león se pone sobre sus pies como un hombre, y se le da

una mente humana, para la mayoría de los eruditos, trae a la mente imágenes de Daniel 4 y la experiencia humillante de Nabucodonosor. , y cómo Dios le quitó la mente y luego lo restauró.

Ya sea que lo interpretes de manera positiva o negativa, algunas personas simplemente lo ven como un puro juicio. Algunas personas lo ven como una restauración. Ésa es la primera visión griega.

La segunda visión es la visión romana. Y esta es la visión tradicional. Es muy común.

Ha existido por mucho tiempo. Se refleja en la NASB y en algunas otras Biblias que incluyen subtítulos, como para etiquetar secciones de lo que estás leyendo. Si eliges una NASB, a menos que hayan cambiado esto en sus versiones más nuevas, tengo una de 1995, creo, tienen en la interpretación de Daniel 7, como los ángeles hablando, lo dividieron en subtítulos, y identifican la cabeza de oro, o sí, identifican esto como Babilonia.

Lo llaman Medo-Persia y lo identifican claramente como Roma. Así pues, esta visión está consagrada en varios lugares. Entonces, voy a decir que esta es en gran medida una visión evangélica, aunque no exclusivamente.

No es la única visión que tienen los evangélicos. También está en NASB, la Nueva Biblia Estándar Americana, y es la visión tradicional. Entonces, Babilonia, sí, todos podemos estar de acuerdo.

El segundo imperio, el torso de plata, el oso, es Medo-Persia. Entonces, el imperio conjunto, no dos distintos, Medo-Persia. Y dependiendo de qué tan cuidadosamente o con qué detalle un comentarista quiera tratar los detalles, estas tres costillas podrían representar tres conquistas de Medo-Persia, y luego los comentaristas intentarán decir de qué conquista se trata.

Lidia, Babilonia, Egipto y otros comentaristas podrían decir otras cosas. Y algunos comentaristas no dicen, no le asignan ningún significado, excepto decir, esta es una bestia voraz. Ya ha conquistado cosas y le dicen que vaya a conquistar más.

El tercer reino es Grecia. Muy bien, y cuando intentas explicar las cuatro cabezas y las cuatro alas, la respuesta típica es que esos son los cuatro generales de Alejandro, cada uno de los cuales recibió parte de su enorme reino. Entonces, los cuatro generales de Alejandro.

El cuarto reino es Roma. Lo que no hice aquí, permítanme retroceder a Grecia, cómo las personas con este punto de vista explican estos diez cuernos, si deciden explicarlos.

Entonces, podrían decir simplemente que es representativo de un poder expansivo, como cinco veces más poder que el que tendría una bestia normal. Podrían explicarlos diciendo que son reyes seléucidas. Entonces, diez reyes seléucidas entre la época de Alejandro y la llegada del cuerno pequeño.

El cuerno pequeño para esta interpretación es Antíoco cuarto. Volveremos a eso más tarde. La visión romana dirá, bueno, primero , permítanme dar aquí una calificación.

Todas las vistas que describo tienen problemas, ¿vale? Ninguno de ellos es hermético. Todos tienen que explicar ciertas cosas y una vez tuve un profesor que decía que esa mano saludaba. Cuando intentas explicar algo y quieres que la persona te crea, simplemente agitas las manos y parece que sabes de lo que estás hablando.

Entonces, todos tienen que agitar un poco la mano. Hay lagunas que todo el mundo tiene que explicar, lagunas en la cronología que no acaban de funcionar. Y el problema con la visión romana, esta es una de las cosas que tienen que tratar de explicar. Bueno, déjame posponer eso. Lo siento.

Entonces, cuando llegas a esta visión romana, hay diferentes maneras en que la gente avanza desde allí. Algunas personas dirán que todos los eventos descritos en esta visión se han cumplido. Ya pasaron.

Se acabaron. Son históricos. Entonces, se puede decir que hubo un cumplimiento pasado, todo hecho.

Para el año 70 d.C. , todo estaba hecho cuando los romanos destruyeron el templo. Otra dirección que tomará la gente es que dirán, bueno, hay un cumplimiento futuro para esta visión. Y se cumplirá de alguna manera a través de un Imperio Romano extendido.

Entonces el Imperio Romano ya no existe. Entonces, si crees que hay un cumplimiento futuro para esta visión, tienes que explicar de alguna manera cómo todavía existe un Imperio Romano. Entonces la gente dirá, bueno, hay un imperio extendido.

Y a veces eso equivale a decir que la influencia de Roma todavía se ve, como en Europa. Hay muchas lenguas romances, ¿verdad? Todavía hay mucha influencia de ese Imperio Romano. Aunque Roma en sí no es un imperio, sus influencias todavía se ven claramente.

Entonces esa sería, creo, la extensión. O puede decir que ha sido restaurado o revivido de alguna manera o forma. Lo que normalmente sucede con esta visión restaurada o revivida es que uno dice, bueno, en algún momento futuro habrá una coalición de líderes, tal vez diez, que se unirán.

Y el cuerno pequeño va a ser el Anticristo. Bien, entonces para el punto de vista romano, si hay un cumplimiento futuro, el cuerno pequeño es el Anticristo. Desde el punto de vista griego, el cuerno pequeño es Antíoco IV.

Esto se ha cumplido en la historia, Antíoco IV. Desde el punto de vista romano, la mayoría de la gente dirá que todavía hay satisfacción por llegar. El cuerno pequeño que surge de alguna coalición del Imperio Romano restaurado o revivido, ese cuerno pequeño es el Anticristo.

Y así, entonces, el final de esta visión nos lleva al final, al final de la historia actual, de la historia presente. Bien, estas son las dos opiniones principales. Un tercer punto de vista que se ha desarrollado y que en realidad, creo, se ha desarrollado entre los eruditos evangélicos.

Ésta también es una visión griega, pero yo la llamo visión griega número dos. Bien, esta posición está representada en un artículo de Robert Gurney. Olvidé en qué diario está.

Y luego John Walton tiene un artículo respondiendo a esto. Y también lo sostienen algunos otros eruditos evangélicos. Muy bien, desde este punto de vista, la cabeza de oro es Babilonia, pero específicamente es Nabucodonosor.

Quiero decir, después de todo, eso es lo que dijo Daniel: tú eres la cabeza de oro. Y este león es una representación de Nabucodonosor. Entonces es Nabucodonosor.

El torso plateado es mediático, específicamente mediático, tal como existió junto a Nabucodonosor. También podrían serlo algunos gobernantes contemporáneos de Nabucodonosor. Y luego puede que te decidas o no a explicar quiénes son las tres costillas, las tres conquistas.

No me voy a molestar en intentar incluir todo eso. El tercer reino es Persia. Y se podría decir los cuatro reyes, se podría decir expansivo.

Y el cuarto reino es Grecia. Los diez cuernos, desde este punto de vista, son diez estados soberanos que surgieron del imperio de Alejandro en el siglo II a.C. Vale, no voy a explicar todo eso.

Pero déjame decirte por qué van en una dirección ligeramente diferente a, por ejemplo, diez reyes seléucidas. Diez reyes seléucidas, a menos que lo tomes simbólicamente como un número de completitud, no es el número correcto. Hay más como 14 o 17.

Hubo más de diez reyes seléucidas entre Alejandro y Antíoco. Entonces el número no funciona. Otro problema es que cuando llegamos al carnero y al macho cabrío, el macho cabrío tiene un solo cuerno que se divide en ¿cuántos? Cuatro.

Bueno, eso representa el reino de Alejandro, que está dividido en cuatro partes. Entonces, ¿por qué de repente estarías...? ¿Por qué una visión habla de diez? Una visión habla de cuatro. Y a los comentaristas les gusta decir que cuatro no es igual a diez.

Bueno obviamente. Pero todo el mundo tiene que explicar algo. Y los números lo hacen un poco complicado.

Desde este punto de vista, el cuerno pequeño también es Antíoco cuarto. Hay diferentes maneras en que la gente explica el desarraigo de los tres cuernos. ¿Recuerdas cuando surgió este cuerno pequeño? Arranca tres cuernos.

Todo esto se vuelve muy detallado y complicado. Y cualquier comentarista que leas puede o no tener una opinión al respecto. Algunos comentarios hacen un gran trabajo al detallar las diferentes opiniones, lo que también resulta muy útil.

Entonces, estos son los tres puntos de vista principales sobre cómo identificar los cuatro reinos. Mostraré mi mano. En términos generales, sostengo esta opinión griega.

Y lo veo hasta aquí arriba. No entiendo muchos detalles sobre los diez cuernos y las tres costillas y todo eso. Y seguiré explicándote por qué este me parece más convincente.

Permítanme decir también que si alguien sostiene este punto de vista, no significa que no pueda haber más significado en la visión que simplemente este cumplimiento. Entonces, al menos en la profecía bíblica, a menudo hay esta visión telescópica, ¿verdad? Donde ves algo, o en realidad un ejemplo mejor que me gusta, es cuando miras las cadenas montañosas desde la distancia, piensas que todas parecen estar a la misma distancia. Sólo cuando te adentras en ellos te das cuenta, oh, bueno, esta montaña está como a 50 millas de esa montaña y a 100 millas de esa montaña.

Entonces, el alcance parece el mismo cuando conduces hacia él. Pero a medida que te adentras en ello, te das cuenta de que hay una distancia real allí. Entonces, a veces, en la profecía bíblica, vemos lo mismo.

No podemos decir desde nuestra perspectiva las distancias entre algunos eventos. A veces están colapsados, por lo que parece que todo está sucediendo al mismo tiempo. Es difícil.

La profecía es difícil. Lo apocalíptico y el simbolismo lo hacen aún más difícil. Pero creo que lo que podemos decir, o con lo que estamos de acuerdo los comentaristas y yo, es que sólo porque algo se haya cumplido no significa que no pueda tener importancia en el futuro.

Entonces, esto puede servir como patrón para eventos que continuarían sucediendo para el pueblo de Dios. El pueblo de Dios continúa sufriendo, tal vez no bajo Antíoco IV, pero habrá sucesores de Antíoco IV que infligirán sufrimiento al pueblo de Dios hasta el final, el final cuando Dios lleve todo eso a su conclusión victoriosa. Así que lo dejaré ahí por ahora.

Veamos qué tiene que ver el Capítulo 8 con esto. Porque recuerden, Capítulo 8, el ángel es muy útil y nos da algunas identificaciones muy específicas. Entonces, en el Capítulo 8, ¿qué color debo usar? Volvamos al azul.

No, volvamos. Los ángeles, hay un carnero y una cabra. Y se dice que el carnero es Medo-Persia.

Este es el carnero de dos cuernos. Se dice que la cabra es de Grecia. Y es de la cabra de donde proviene el cuerno pequeño.

Bien, entonces esta es la visión del Capítulo 8, el carnero y el macho cabrío, o las tardes y las mañanas. Entonces, cuando miras todas estas visiones juntas, en dos de ellas tenemos un cuerno pequeño, ¿verdad? Tenemos un cuernito, perdón, déjame, tenemos un cuernito en esta visión de las fieras. Y tenemos un cuerno pequeño en la visión; Voy a decir la visión del carnero y el macho cabrío porque es más corto y rápido de decir.

Y te ayudará a recordar a los animales en este punto. Tenemos dos cuernos pequeños. En la visión de Daniel de las cuatro bestias, sale de la cuarta bestia.

Los diez cuernos de la cuarta bestia. En la visión de Daniel que tiene un carnero y un macho cabrío, sale del macho cabrío. Y el ángel nos dice que esto representa a Grecia.

Entonces, si tienes una visión romana, la visión romana de los imperios, tienes dos cuernos pequeños diferentes. En la visión de Daniel del Capítulo 7, tu cuerno pequeño es el Anticristo. En la visión romana.

En opinión de Daniel, que tenía dentro el carnero y el macho cabrío, el cuerno pequeño es Antíoco cuarto. Todo el mundo está de acuerdo en eso porque básicamente el ángel así lo dijo. Bien, entonces todos, independientemente de la

opinión que tengan sobre los cuatro imperios en esos dos capítulos, todos están de acuerdo en que el cuerno pequeño en el Capítulo 8 es Antíoco el cuarto.

Bien, si sostienes el punto de vista romano, tu cuerno pequeño en el Capítulo 7 es el Anticristo. Entonces, tienes un cuerno pequeño, el Anticristo, en una visión, y tienes un cuerno pequeño, Antíoco cuarto, en otra visión. Bien, si sostienes el punto de vista griego, cualquiera de los puntos de vista griegos, en la visión de Daniel de las cuatro bestias, tu cuerno pequeño es el Anticristo.

Y tu pequeño... Lo siento, lo siento, lo dije mal. Vaya, retroceda. Si sostienes el punto de vista griego, tu cuerno pequeño es Antíoco cuarto.

Sus nombres son muy cercanos: Antíoco cuarto. En el capítulo 8, todos están de acuerdo en que el cuerno pequeño es Antíoco cuarto.

Tienes el mismo referente para el cuerno pequeño. La visión griega tiene el mismo referente para ambos cuernos pequeños, mientras que la visión romana tiene referentes diferentes.

Ahora, los comentaristas defenderán ambos puntos de vista. Entonces, los cuernitos no se describen exactamente igual. Hay algunas diferencias, ¿verdad? Éste sale de 10 cuernos.

Éste sale de uno de cuatro. Bueno, son diferentes, ¿verdad? Hay diferencias en las descripciones. También hay muchas similitudes en las descripciones.

Ambos son descritos como próximos... siendo la segunda etapa de un imperio. Tener un gran poder, arrogancia, un poder sin precedentes. Entonces, los comentaristas enumerarán similitudes entre los cuernos, diferencias entre los cuernos.

Y realmente, un académico tiene que decidir qué punto de vista es más convincente en términos de... Para mí, en términos de la literatura y el texto, eso es a lo que se reduce. Para mí tiene más sentido ver un referente para esta imagen repetida. Otros dirán, no, tiene más sentido... Esta visión de Daniel 7 es cósmica.

La perspectiva en Daniel 8 es muy enfocada. Verdadero. Entonces, defenderán una visión de dos puntos de vista diferentes.

Simplemente creo que tiene más sentido literario ver un referente. Sin embargo, creo que el significado va más allá. Entonces, el libro de Daniel comienza en el capítulo 5, hablándonos de este Belsasar, quien es este prototipo de un rey miserable, desafiante, arrogante y blasfemo que desafió a Dios.

El es malo. Cuando llegamos a las visiones de Daniel en los años del reinado de Belsasar, tenemos estas visiones de este gobernante horrible. Es desafiante.

Es un blasfemo. Habla grandes cosas. Quita las estrellas del ejército celestial y derriba el santuario.

Es horrible. Crees que Belsasar era malo. Dios mío, Antíoco IV, capítulo 8, sin duda, es peor.

Más allá de eso, podemos empeorar. Si vas al Nuevo Testamento, el Nuevo Testamento retomará el lenguaje de Daniel, ¿verdad? Y tendremos a este hombre de pecado. El libro de Apocalipsis nos mostrará claramente que las cosas empeoran mucho antes de mejorar.

Entonces, tienes este patrón de cosas que van mal, empeoran, empeoran, hasta que Dios les pone fin. Entonces, creo que tenemos un patrón y tenemos una profecía. Quiero tenerlo en ambos sentidos.

No soy el único que hace eso. Pero creo que, para mí, es más fiel a la literatura, al texto. Pero también permite una aplicación futura.

Así es como junte Daniel 7, Daniel 2 y luego factorizo Daniel 8. No quiero olvidar el significado de Belsasar en estas dos visiones, ¿vale? Porque creo que nos ayuda a ver este patrón. Nos recuerda que el capítulo 5 nos dio este prototipo de este rey desafiante. Sólo va a empeorar.

El pueblo de Dios seguirá sufriendo. Quiero decir, puedes leer la historia mundial para encontrar déspota tras déspota tras déspota. Antíoco cuarto fue un desgraciado, pero no es el último.

La historia continúa. Esta marcha de gobernantes arrogantes, desafiantes y blasfemos culminará en una figura que nos muestra el Nuevo Testamento y terminará con la gloriosa victoria de Dios. Entonces eso es lo que hago con los cuatro reinos.

Puedo desglosarte lo que hacen algunos comentarios. En primer lugar, permítanme recordarles también este libro para esta historia intertestamental. Una vez más, espero que todavía esté impreso.

Si no es así, alguien en Amazon tiene que estar vendiéndolo. Este es el judaísmo antes de Jesús, los acontecimientos y las ideas que dieron forma al mundo del Nuevo Testamento por Anthony Tomasino. Un relato fabuloso y bastante fácil de leer de esta historia.

Pasaré a los comentarios cuando lleguemos a Daniel 9. Voy a posponer eso. Gracias.

Esta es la Dra. Wendy Widder y su enseñanza sobre el libro de Daniel. Esta es la sesión 12, Daniel 2, 7 y 8, Opiniones sobre los cuatro imperios.